

Für immer in unseren Herzen

Ida Kunz-Roth

6. Juni 1934 bis 20. März 2021

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

HERZLICHEN DANK

- ↪ für die vielen tröstenden Karten und Briefe
- ↪ dem Spitex-Team für die unzähligen Stunden der geduldigen Begleitung
- ↪ dem Pflegepersonal des AZ Wehntal, der IPW Embrach und der Akut-Geriatrie des Kantonsspital Winterthur für die liebevolle Betreuung
- ↪ Markus Werner für den tröstenden, feierlichen Abschiedsgottesdienst
- ↪ Fabienne und Patrick für die einfühlsame musikalische Gestaltung
- ↪ Helmut Seeg für die kraftvolle Orgelmusik
- ↪ für die Spenden an « Schweizerische Patenschaft für Berggemeinden »
- ↪ für die wundervollen Blumenarrangements

Danke an alle, die Ida im Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilie

